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1998-1999两年期方案预算 

   行政和预算问题咨询委员会的报告 

   增编 

   第二次报告:发展帐户 

1.  行政和预算问题咨询委员会审议了秘书长按照大

会 1998 年 6 月 26 日第 52/235 号决议提出的关于发

展帐户的报告(A/52/1009) 委员会审议这份报告时

会见了秘书长的代表 他们提供了更多的资料  

2. 委员会将审议范围限于秘书长报告主要部分所讨

论的政策问题 这次它没有审议各附件 直至委员会

将本报告定稿时为止 它尚未收到秘书长关于发展帐

户用途报告的最后文本 委员会将斟酌情况在适当时

就此问题以及秘书长可能提出的关于如何使用现两年

期节省数额的建议提出报告(见下文第 14段)  

3. 咨询委员会对于它在其报告(A/52/894 和 A/52/ 

7/Add.10)内提出的关于发展帐户的可持续能力及其

实施方法的意见和建议已获考虑 表示欢迎  

4. 在这些意见和建议当中 最重要的一条强调 如

果能够降低费用 同时又能维持甚至改善服务质量

就可以真正从推行提高效率措施中省钱 此外 与效

率增益有关的资源转移并不是裁减预算的动作 而是

重新调配资源的活动 在重新调配之前及之后 预算

总额和有关分配款额保持不变(见下文第 8段)  

5. 关于发展帐户概念 咨询委员会从秘书长报告第

3 和 4 段注意到由于提高生产力所实现的增益部分将

成为发展帐户的永久部分 在这方面 咨询委员会了

解到 正如它以前曾建议的 发展帐户的资金将来自

整个秘书处的生产力增益部分 不限于任何一个领域

或一种活动  

6. 秘书长报告第 10 段指出 按照定义 预测节

省数额只不过是估计数 在完成并证实增产工作以

前 不应成为最终数字 在预算执行期间从生产力

增益节省的并在执行情况报告中列报的数额将转入发

展帐户 并用来资助发展项目和活动 而不是用来裁

减预算  

7. 咨询委员会回顾指出 虽然秘书长在其 1997 年

12 月 28 日的报告(A/52/758)中指出 2002-2003 两

年期可累计节省大约 2 亿美元 但咨询委员会认为这

个指标数字过于雄心勃勃(见 A/52/894 第 7 段)

大会在第 52/235 号决议一方面注意到 2 亿美元这个

数字是个指示性指标 同时指出 不应为达成这个指

标规定时限  

8. 咨询委员会回顾指出 大会 1997 年 12 月 22 日

第 52/220 号决议为 1998-1999 两年期方案预算第 34

款划拨 13 065 000 美元给发展帐户 咨询委员会获

悉 在 1998-1999 两年期 如果大会核可将有关节余
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资源转移 可通过提高效率措施额外节省 5 至 7 百万

美元 秘书长报告 (A/52/1009)第 11 段指出 在

2000-2001 两年期 提高生产力所得大约有 4 000 万

美元 可供调配之用 因此 目前预测到 2001 年年

底的资源数额是大约 5 300万至 6 000万美元左右  

9. 秘书长报告第 6 段指出 一旦实现效率增益 有

关的转移数额一经大会核可 即成为与发展帐户有关

的预算款节维持基数的永久部分 咨询委员会同意这

点 并同意同一报告第三节(可持续能力)所概述的程

序 不过 咨询委员会认为 这个维持基数不应重新

计算费用 现打算继续将每一两年期节省的数额转入

发展帐户 直至累积基数到达会员国确定的发展帐户

最终水平时为止  

10. 在这方面 咨询委员会指出 提高效率措施在何

种程度上能继续将可量化资源转入发展帐户的问题

将受当前预算拮据期延长的影响 此外 从货币波动

和通货膨胀得到的收益不能转入发展帐户 由于延迟

活动或无法执行核定任务或方案而产生的节余也不能

转入发展帐户 后一类节余应于执行情况报告中单独

认列  

11. 秘书长报告第 9 至 11 段概述了认列增益和转移

资金的方法 咨询委员会同意秘书长在这方面的提

议  

12. 咨询委员会注意到秘书长在其报告第 16 至 20 段

所概述的关于发展帐户开支方式的意见 该报告第

18 段指出 秘书长建议一种多年项目概念 发展帐

户在一个两年期终了时的任何经费余额应结转到下个

两年期 咨询委员会同意这个提议 并注意到帐户上

的余额可留存给将来的发展项目 不过 这些数额一

旦转入发展帐户 就不再作货币和通货膨胀方面的调

整 执行情况报告应提供有关未支用余额的资料 咨

询委员会查询后获悉 由于现两年期已差不多过去了

一半,13 065 000 美元拨款总额不太可能在现两年期

支用 需要结转到下个两年期  

13. 秘书长报告第 12 至 15 段讨论了对员额人数和执

行已获授权方案和活动的影响 咨询委员会注意到秘

书长的用意不是通过资源的重新调配致使工作人员非

自愿离职 而是必要时投资于工作人员的再培训 使

他们能够担负新的职务和责任 预期在实现节省的部

门 减少所需员额的问题将结合调动人员和自然减

员 包括退休等办法解决 委员会建议在正常报告程

序范围内 即在方案概算和执行情况报告的范围内提

供有关这方面及其它相关事项的综合资料 咨询委员

会承认 由于发展帐户安排仍处于过渡阶段 到目前

为止 报告均属临时特别性质  

14. 咨询委员会又认为审议 1998-1999 两年期节省数

额的用途问题应在临时的基础上进行  

15. 最后 咨询委员会认为 如果方案预算第 34 款

的标题不是 发展帐户 就会更加明确清楚 因为

委员会认为 发展帐户这个名词应保留给融资 会计

和核算方面用 咨询委员会为方案预算第 34 款提议

一个比较适当的标题 那就是 补充发展活动  
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